

Nomor Surat	SB-026/CSL-LN/OJK/IV/24
Nama Perusahaan	PT Link Net Tbk.
Kode Emiten	LINK
Lampiran	1
Perihal	Recana Pengalihan Saham Hasil Pembelian Kembali Saham Melalui Pelaksanaan Program ESOP dan/atau MSOP

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	PT Link Net Tbk.
Bidang Usaha	Bidang Penyelenggaraan Jaringan Tetap Berbasis Kabel, Penyelenggaraan Jasa Multimedia, Jasa Akses Internet serta
Telepon	021-55777755
Faksimili	-
Alamat Surat Elektronik (email)	corporate.secretary@linknet.co.id

Tanggal Kejadian	25 April 2024
Jenis Informasi atau Fakta Material	Recana Pengalihan Saham Hasil Pembelian Kembali Saham Melalui Pelaksanaan Program ESOP dan/atau MSOP
Uraian Informasi atau Fakta Material	Mohon merujuk kepada Keterbukaan Informasi terlampir
Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	-

Demikian untuk diketahui.

Hormat Kami,

**PT Link Net Tbk.**

Rininta Agustina Widya Pratika

Corporate Secretary

PT Link Net Tbk.

Centennial Tower Lantai 26, Unit D, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 24-25, Jakarta

Telepon : 021-55777755, Fax : -, www.linknet.co.id

Nama Pengirim	Rininta Agustina Widya Pratika
---------------	--------------------------------

Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Waktu	25-04-2024 22:55
Lampiran	1. 20240425LINK Pengalihan Saham Treasury.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT Link Net Tbk. yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan elektronik. PT Link Net Tbk. bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera didalam dokumen ini.

Letter / Announcement No.	SB-026/CSL-LN/OJK/IV/24
Issuer Name	PT Link Net Tbk.
Issuer Code	LINK
Attachment	1
Subject	Plan to Transfer the Shares from the Buyback Shares through the Implementation of ESOP and/or MSOP Program

The company hereby announce the Material Information or Facts Report as follows

Name of Issuer or Public Company	PT Link Net Tbk.
Business Activities	Bidang Penyelenggaraan Jaringan Tetap Berbasis Kabel, Penyelenggaraan Jasa Multimedia, Jasa Akses Internet serta
Telephone	021-55777755
Faximile	-
Email Address	corporate.secretary@linknet.co.id

Date of Event	25 April 2024
Type of Material Information or Facts	Plan to Transfer the Shares from the Buyback Shares through the Implementation of ESOP and/or MSOP Program
Description of Material Information or Facts	Please refer to the attached Disclosure of Information.
Impact of event, material information or facts towards Issuers or Public Company's operational activities, legal, financial condition, or going concern	-

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

**PT Link Net Tbk.**

Rininta Agustina Widya Pratika

Corporate Secretary

PT Link Net Tbk.

Centennial Tower Lantai 26, Unit D, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 24-25, Jakarta

Phone : 021-55777755, Fax : -, www.linknet.co.id

Sender Name	Rininta Agustina Widya Pratika
Function	Corporate Secretary
Date and Time	25-04-2024 22:55

Attachment	1. 20240425LINK Pengalihan Saham Treasury.pdf
------------	---

This is an official document of PT Link Net Tbk. that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. PT Link Net Tbk. is fully responsible for the information contained within this document.

# **KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM**

Dalam Rangka Pengalihan Saham Hasil Pembelian Kembali Saham (Saham Treasury) Perseroan ("**Keterbukaan Informasi**")

Keterbukaan Informasi ini disampaikan kepada pemegang saham sehubungan dengan rencana Perseroan untuk melaksanakan Program Kepemilikan Saham oleh Karyawan ("**ESOP**") dan/atau Direksi dan Dewan Komisaris ("**MSOP**"), dengan memberikan saham secara cuma-cuma melalui pengalihan sebagian Saham Treasury (sebagaimana dijelaskan di bawah ini) dengan jumlah sebanyak-banyaknya 57.263.910 lembar saham atau 2,00% dari saham ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan.

ESOP dan/atau MSOP ini tidak akan menimbulkan dilusi kepemilikan saham dikarenakan tidak terdapat penerbitan saham baru dari portepel Perseroan.



#### **Bidang Usaha:**

Penyelenggaraan aktivitas telekomunikasi dengan kabel, *internet service provider* (jasa akses internet), jasa sistem komunikasi, jasa interkoneksi internet (NAP), dan jasa multimedia lainnya.

#### **Kantor Pusat:**

Centennial Tower Lantai 26 Unit D  
Jalan Jenderal Gatot Subroto Kav 24-25  
Jakarta Selatan, 12930  
Telepon: (021) - 55777755

Website: [www.linknet.co.id](http://www.linknet.co.id)

**DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN, BAIK SECARA SENDIRI-SENDIRI MAUPUN BERSAMA-SAMA, BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN DAN KELENGKAPAN INFORMASI SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DI DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI, DAN SETELAH MELAKUKAN PENELITIAN SECARA WAJAR DAN SEKSAMA, DENGAN INI MENYATAKAN BAHWA SEPANJANG PENGETAHUAN DAN KEYAKINAN DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN, INFORMASI YANG DIMUAT DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI ADALAH BENAR SERTA TIDAK TERDAPAT FAKTA-FAKTA PENTING, INFORMASI MATERIAL DAN RELEVAN YANG TIDAK DIUNGKAPKAN ATAU DIHILANGKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI SEHINGGA MENYEBABKAN INFORMASI YANG DIBERIKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI MENJADI TIDAK BENAR DAN/ATAU MENYESATKAN.**

## PENDAHULUAN

Perseroan telah melaksanakan pembelian kembali saham Perseroan selama periode 2018-2021, total keseluruhan Saham Treasury yang telah dibeli kembali sampai dengan saat ini sebesar 111.614.500 (seratus sebelas juta enam ratus empat belas ribu lima ratus) lembar saham atau 3,9% (tiga koma sembilan persen) dari modal yang ditempatkan dan disetor Perseroan ("**Saham Treasury**").

Sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 29/POJK.04/2023 ("**POJK 29/2023**"), Perusahaan Terbuka yang (i) telah memperoleh persetujuan Rapat Umum Pemegang Saham ("**RUPS**") mengenai pembelian kembali saham dan/atau (ii) berada dalam jangka waktu pelaksanaan pengalihan saham hasil pembelian kembali, sebelum POJK 29/2023 mulai berlaku, tetap mengikuti ketentuan yang diatur pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 30/POJK.04/2017 ("**POJK 30/2017**"). Dengan demikian, Perseroan akan tetap mengikuti ketentuan yang diatur pada POJK 30/2017 karena (i) Perseroan telah memperoleh persetujuan RUPS mengenai pembelian kembali saham sebelum berlakunya POJK 29/2023 yaitu pada tanggal 20 Desember 2018 dan 29 Agustus 2019 dan (ii) pada tanggal Keterbukaan Informasi ini diterbitkan, Perseroan berada dalam jangka waktu pelaksanaan pengalihan Saham Treasury.

Sesuai dengan ketentuan Pasal 14 dan 15 POJK 30/2017, Perseroan wajib melakukan pengalihan saham hasil pembelian kembali dalam jangka waktu 3 (tiga) tahun setelah selesainya pembelian kembali saham atau jangka waktu yang lebih lama sebagaimana diatur dalam POJK 30/2017.

Sesuai dengan Pasal 17 ayat c. POJK 30/2017, salah satu bentuk pengalihan saham hasil pembelian kembali adalah berupa pelaksanaan program ESOP dan/atau MSOP. Program ESOP dan/atau MSOP ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas hasil dedikasi dan kerja keras peserta dalam berkontribusi secara aktif membantu Perseroan. Selain itu, dengan program ESOP dan/atau MSOP ini, diharapkan dapat memotivasi, mempertahankan, serta sebagai bentuk insentif Perseroan kepada para peserta dalam rangka meningkatkan nilai-nilai perusahaan serta rasa memiliki Perseroan, sehingga akan meningkatkan kinerja masing-masing peserta program ESOP dan/atau MSOP yang pada akhirnya akan meningkatkan kinerja Perseroan.

Perseroan akan melaksanakan program ESOP dan/atau MSOP dengan mengalihkan sebagian Saham Treasury Perseroan dengan jumlah sebanyak-banyaknya 57.263.910 (lima puluh tujuh juta dua ratus enam puluh tiga ribu sembilan ratus sepuluh) lembar saham atau 2,00% (dua persen) dari modal ditempatkan dan disetor Perseroan, termasuk didalamnya Saham Treasury sebanyak-banyaknya sejumlah 3.000.000 (tiga juta) lembar saham yang pengalihannya telah mendapatkan persetujuan pemegang saham melalui RUPS Perseroan pada tanggal 9 Juni 2020, yang mana pelaksanaan dari pengalihan tersebut belum dilaksanakan sampai dengan tanggal Keterbukaan Informasi ini.

## REALISASI PENGALIHAN SAHAM TREASURY UNTUK PROGRAM ESOP DAN/ATAU MSOP

Perseroan bermaksud untuk mengalihkan sebagian dari Saham Treasury melalui pelaksanaan program ESOP dan/atau MSOP dengan jumlah sebanyak-banyaknya 57.263.910 (lima puluh tujuh juta dua ratus enam puluh tiga ribu sembilan ratus sepuluh) lembar saham atau 2,00% (dua persen) dari modal ditempatkan dan disetor Perseroan. Hak untuk memperoleh saham ESOP dan/atau MSOP tersebut dapat dilaksanakan dalam jangka waktu selambat-lambatnya sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan tahun buku 2024 yang akan dilaksanakan tahun 2025.

Rencana untuk pengalihan sebagian Saham Treasury melalui program ESOP dan/atau MSOP tersebut akan dimintakan persetujuan para pemegang saham dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("**RUPST**") Perseroan yang akan diselenggarakan pada tanggal 3 Juni 2024.

Program ESOP dan/atau MSOP adalah program penawaran kepada karyawan, anggota Direksi dan/atau anggota Dewan Komisaris Perseroan (kecuali Komisaris Independen) yang memenuhi syarat untuk memiliki saham Perseroan, yang dalam hal ini merupakan pemberian hak untuk memiliki saham secara cuma-cuma kepada peserta atas Saham Treasury Perseroan dengan jumlah sebanyak-banyaknya

57.263.910 (lima puluh tujuh juta dua ratus enam puluh tiga ribu sembilan ratus sepuluh) lembar saham atau 2,00% (dua persen) dari saham ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan.

Berikut informasi sehubungan dengan program ESOP dan/atau MSOP Perseroan:

1. Jumlah Saham yang Dialokasikan  
Jumlah saham yang akan dialokasikan kepada peserta program ESOP dan/atau MSOP adalah sebanyak-banyaknya 57.263.910 (lima puluh tujuh juta dua ratus enam puluh tiga ribu sembilan ratus sepuluh) lembar saham atau 2,00% (dua persen) dari modal ditempatkan dan disetor Perseroan yang merupakan saham hasil pembelian kembali dan saat ini dikuasai Perseroan dan dicatat sebagai Saham Treasury.
2. Peserta Program ESOP dan/atau MSOP
  - a. Karyawan, Direksi dan/atau Dewan Komisaris (kecuali Komisaris Independen) Perseroan;
  - b. Karyawan Perseroan dan sebelum 25 April 2024 tercatat memiliki masa kerja lebih dari 3 (tiga) tahun;
  - c. Atas dasar pertimbangan Direksi Perseroan; dan
  - d. Bersedia menandatangani perjanjian penerimaan program ESOP dan/atau MSOP dan mematuhi segala ketentuan yang akan ditetapkan Perseroan.
3. Periode Pembagian Saham  
Saham dibagikan kepada peserta program ESOP dan/atau MSOP dalam jangka waktu 1 (satu) tahun sejak tanggal persetujuan dari para pemegang saham atas rencana pengalihan Saham Treasury di dalam RUPST, dengan memperhatikan ketentuan peraturan pasar modal yang berlaku.
4. Status Saham ESOP dan/atau MSOP  
Saham Treasury yang telah dibagikan dan dialihkan sehubungan dengan pelaksanaan program ESOP dan/atau MSOP memiliki hak, kedudukan dan derajat yang sama dalam segala hal dengan saham-saham yang telah disetor penuh di dalam Perseroan, termasuk dalam hak atas dividen dan dapat mengeluarkan hak suara dalam RUPS serta aksi korporasi lainnya yang akan dilaksanakan oleh Perseroan.
5. Persyaratan Program ESOP dan/atau MSOP
  - a. Perseroan telah memperoleh persetujuan dari para pemegang saham dalam RUPST untuk melaksanakan program ESOP dan/atau MSOP;
  - b. Peserta program ESOP dan/atau MSOP tidak dapat mengalihkan saham kepada pihak lainnya baik sebagian maupun seluruhnya dalam jangka waktu 1 (satu) tahun setelah diterima oleh setiap peserta; dan
  - c. Syarat-syarat lainnya yang ditetapkan oleh Direksi telah terpenuhi.

Proforma permodalan dan susunan pemegang saham Perseroan sebelum dan sesudah pelaksanaan program ESOP dan/atau MSOP sebagai berikut:

Keterangan	Sebelum Pelaksanaan		Sesudah Pelaksanaan	
	Jumlah Lembar Saham	%	Jumlah Lembar Saham	%
<b>Modal Dasar</b>	8.040.000.000	-	8.040.000.000	-
<b>Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh</b>	2.863.195.484	-	2.863.195.484	-
<b>Pemegang Saham</b>				
Axiata Investments (Indonesia) Sdn. Bhd.	2.187.922.717	<b>76,42</b>	2.187.922.717	<b>76,42</b>
PT XL Axiata Tbk.	550.316.196	<b>19,22</b>	550.316.196	<b>19,22</b>
Saham Treasury	111.614.500	<b>3,90</b>	54.350.590	<b>1,90</b>
Masyarakat	13.342.071	<b>0,46</b>	13.342.071	<b>0,46</b>
Peserta Program ESOP dan/atau MSOP	-	-	57.263.910	<b>2,00</b>
<b>Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh</b>	2.863.195.484	<b>100,00</b>	2.863.195.484	<b>100,00</b>

## RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Rencana untuk pengalihan sebagian Saham Treasury melalui program ESOP dan/atau MSOP tersebut akan dimintakan persetujuan para pemegang saham dalam RUPST Perseroan yang akan diselenggarakan pada tanggal 3 Juni 2024, yang akan diselenggarakan dengan memperhatikan ketentuan sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka dan anggaran dasar Perseroan.

Berikut adalah tanggal-tanggal dalam kaitannya dengan penyelenggaraan RUPST Perseroan:

No.	Uraian	Tanggal
1.	Pengumuman RUPST	25 April 2024
2.	Tanggal DPS untuk menentukan pemegang saham Perseroan yang berhak menghadiri RUPST ( <i>recording date</i> )	8 Mei 2024
3.	Pemanggilan RUPST	10 Mei 2024
4.	RUPST	3 Juni 2024
5.	Penyampaian Ringkasan Risalah RUPST	5 Juni 2024

Sesuai dengan Pasal 14 ayat (1) Anggaran Dasar Perseroan, Kuorum kehadiran dan kuorum keputusan RUPS dilakukan dengan ketentuan sebagai berikut:

- a. RUPS dapat dilangsungkan jika RUPS dihadiri oleh pemegang saham yang mewakili paling sedikit 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara hadir atau diwakili dan keputusan adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPS;
- b. dalam hal kuorum kehadiran sebagaimana dimaksud dalam huruf a. di atas tidak tercapai, RUPS kedua dapat diadakan dengan ketentuan RUPS kedua sah dan berhak mengambil keputusan apabila dihadiri oleh pemegang saham yang mewakili paling sedikit 1/3 (satu per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara hadir atau diwakili dan keputusan adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPS; dan
- c. dalam hal kuorum kehadiran pada RUPS kedua sebagaimana dimaksud dalam huruf b. di atas tidak tercapai, RUPS ketiga dapat diadakan dengan ketentuan RUPS ketiga sah dan berhak mengambil keputusan jika dihadiri oleh pemegang saham dari saham dengan hak suara yang sah dalam kuorum kehadiran dan kuorum keputusan yang ditetapkan oleh OJK atas permohonan Perseroan.

## INFORMASI TAMBAHAN

Bagi para pemegang saham Perseroan yang memerlukan informasi lebih lanjut sebagaimana diungkapkan dalam Keterbukaan Informasi ini, dapat menghubungi Perseroan pada setiap hari dan jam kerja Perseroan dengan alamat korespondensi sebagai berikut:

**PT Link Net Tbk.**  
U.p. Corporate Secretary  
Centennial Tower Lantai 26 Unit D  
Jalan Jenderal Gatot Subroto Kav 24-25  
Jakarta Selatan, 12930  
Telepon: (021) - 55777755  
Website: [www.linknet.co.id](http://www.linknet.co.id)  
Email: [corporate.secretary@linknet.co.id](mailto:corporate.secretary@linknet.co.id)

Jakarta, 25 April 2024  
**Direksi Perseroan**



**DISCLOSURE OF INFORMATION TO SHAREHOLDERS**  
On The Transfer of Shares from the Company's Share Buyback (Treasury Shares)  
("Disclosure of Information")

This Disclosure of Information is submitted to shareholders in connection with the Company's plan to implement the Employee Share Ownership Program ("ESOP") and/or the Board of Directors and Board of Commissioners ("MSOP"), by providing shares for free through the transfer in part of Treasury Shares (as described below) with a maximum of 57,263,910 shares or 2.00% of the issued and fully paid-up capital in the Company.

This ESOP and/or MSOP will not cause dilution of share ownership because there is no issuance of new shares from the Company's portfolio.



**Line of Business:**

Providing telecommunication activities by cable, internet service provider (internet access services), communication system services, internet interconnection services (NAP), and other multimedia services.

**Head Office:**

Centennial Tower Lantai 26 Unit D  
Jalan Jenderal Gatot Subroto Kav 24-25  
Jakarta Selatan, 12930  
Phone: (021) - 55777755

Website: [www.linknet.co.id](http://www.linknet.co.id)

**THE BOARD OF DIRECTORS AND THE BOARD OF COMMISSIONERS OF THE COMPANY, BOTH INDIVIDUALLY AND COLLECTIVELY, ARE FULLY RESPONSIBLE FOR THE ACCURACY AND COMPLETENESS OF THE INFORMATION AS DISCLOSED IN THIS DISCLOSURE OF INFORMATION, AND AFTER CONDUCTING REASONABLE AND THOROUGH RESEARCH, HEREBY DECLARE THAT TO THE BEST OF THE KNOWLEDGE AND BELIEF OF THE BOARD OF DIRECTORS AND THE BOARD OF COMMISSIONERS OF THE COMPANY, THE INFORMATION CONTAINED IN THIS DISCLOSURE OF INFORMATION IS CORRECT AND THERE ARE NO IMPORTANT FACTS, MATERIAL AND RELEVANT INFORMATION THAT ARE NOT DISCLOSED OR OMITTED IN THIS DISCLOSURE OF INFORMATION, CAUSING THE INFORMATION PROVIDED IN THIS DISCLOSURE OF INFORMATION TO BE UNTRUE AND/OR MISLEADING.**

## INTRODUCTION

The Company has implemented share buyback of the Company's shares during the period 2018-2021, the total of Treasury Shares to date amounted to 111,614,500 (one hundred eleven million six hundred fourteen thousand five hundred) shares or 3.9% (three point nine percent) of the Company's issued and paid-up capital ("**Treasury Shares**").

In accordance to the Financial Services Authority Regulation Number 29/POJK.04/2023 ("**POJK 29/2023**"), Public Listed Companies that (i) have obtained General Meeting of Shareholders ("**GMS**") approval regarding share buyback and/or (ii) are within the period of implementation of the transfer of shares from the buyback, before POJK 29/2023 comes into effect, continue to follow the provisions stipulated in Financial Services Authority Regulation Number 30/POJK.04/2017 ("**POJK 30/2017**"). Thus, the Company will continue to follow the provisions stipulated in POJK 30/2017 because (i) the Company has obtained GMS approval regarding the share buyback prior to the enactment of POJK 29/2023, on 20 December 2018 and 29 August 2019 and (ii) as of the date of this Disclosure of Information, the Company is within the implementation period of the transfer of Treasury Shares.

In accordance with the provisions of Articles 14 and 15 of POJK 30/2017, the Company is obliged to transfer the shares within a period of 3 (three) years after the completion of the share buyback or a longer period as stipulated in POJK 30/2017.

In accordance with Article 17 paragraph c. POJK 30/2017, one of the forms of transfer of shares resulting from the buyback is the implementation of ESOP and/or MSOP program. This ESOP and/or MSOP program is given as a form of appreciation for the results of the dedication and hard work of the participants in actively contributing to helping the Company. In addition, the ESOP and/or MSOP programme is expected to motivate, maintain, and act as a form of incentive for the participants in order to improve the Company's values and sense of belonging to the Company, which will improve the performance of each participant of the ESOP and/or MSOP programme, which in turn will improve the Company's performance.

The Company will implement the ESOP and/or MSOP program by transferring in part of the Company's Treasury Shares with a maximum of 57,263,910 (fifty seven million two hundred sixty three thousand nine hundred ten) shares or 2.00% (two percent) of the Company's issued and paid-up capital, including Treasury Shares with a maximum of 3,000,000 (three million) shares which the transfer has received shareholder approval in the Company's GMS on 9 June 2020, which the implementation of the transfer has not been carried out until the date of this Disclosure of Information.

## REALISATION OF TRANSFER OF TREASURY SHARES FOR ESOP AND/OR MSOP PROGRAMMES

The Company intends to transfer in part of Treasury Shares through the implementation of ESOP and/or MSOP program with a maximum of 57,263,910 (fifty seven million two hundred sixty three thousand nine hundred ten) shares or 2.00% (two percent) of the Company's issued and paid-up capital. The right to acquire ESOP and/or MSOP shares can be exercised within a period of no later than until the closing of the Company's Annual General Meeting of Shareholders for the financial year 2024 which will be held in 2025.

The plan to transfer in part of Treasury Shares through the ESOP and/or MSOP programs will be subject to shareholders' approval at the Annual General Meeting of Shareholders ("**AGMS**") of the Company which will be held on 3 June 2024

ESOP and/or MSOP program is an offering program to eligible employees, members of the Board of Directors and/or members of the Board of Commissioners of the Company (except Independent Commissioners) to own the shares of the Company, which in this case is the granting of rights to own shares for free to the participants of the Company's Treasury Shares with a maximum amount of 57,263,910 (fifty seven million two hundred sixty three thousand nine hundred ten) shares or 2.00% (two percent) of the issued and fully paid-up capital in the Company.

The following are information in relation to the Company's ESOP and/or MSOP program:

1. Number of Allocated Shares

The number of shares to be allocated to the participants of the ESOP and/or MSOP program is a maximum of 57,263,910 (fifty seven million two hundred sixty three thousand nine hundred ten) shares or 2.00% (two percent) of the Company's issued and paid-up capital, which are shares from the buyback and are currently controlled by the Company and recorded as Treasury Shares.

2. ESOP and/or MSOP Program Participants

- a. Employees, Directors and/or Board of Commissioners (except Independent Commissioners) of the Company;
- b. Employees of the Company and prior to 25 April 2024 have more than 3 (three) years of service;
- c. With the discretion of the Board of Directors of the Company; and
- d. Willing to sign the ESOP and/or MSOP program acceptance agreement and comply with all provisions that will be determined by the Company.

3. Shares Distribution Period

Shares shall be distributed to the participants of the ESOP and/or MSOP program within 1 (one) year from the date of approval from the shareholders on the transfer plan of the Treasury Shares in the AGMS, with due observance of the prevailing capital market regulations.

4. ESOP and/or MSOP Share Status

Treasury Shares that have been distributed and transferred in connection with the implementation of the ESOP and/or MSOP program have the same rights, position and degree in all respects as fully paid-up capital in the Company, including the right to dividends and can issue voting rights in the GMS and other corporate actions which will be carried out by the Company.

5. ESOP and/or MSOP Program Requirements

- a. The Company has obtained approval from the shareholders in the AGMS to implement the ESOP and/or MSOP program;
- b. ESOP and/or MSOP program participants cannot transfer the shares to other parties either partially or wholly within a period of 1 (one) year after receipt by each participant; and
- c. The other conditions set by the Board of Directors have been fulfilled.

The proforma capital and shareholder composition of the Company before and after the implementation of the ESOP and/or MSOP program are as follows:

Description	Before Implementation		After Implementation	
	Number of Shares	%	Number of Shares	%
<b>Authorized Capital</b>	8.040.000.000	-	8.040.000.000	-
<b>Issued and Fully Paid-up Capital</b>	2.863.195.484	-	2.863.195.484	-
<b>Shareholders</b>				
Axiata Investments (Indonesia) Sdn. Bhd.	2.187.922.717	<b>76,42</b>	2.187.922.717	<b>76,42</b>
PT XL Axiata Tbk.	550.316.196	<b>19,22</b>	550.316.196	<b>19,22</b>
Treasury Shares	111.614.500	<b>3,90</b>	54.350.590	<b>1,90</b>
Public	13.342.071	<b>0,46</b>	13.342.071	<b>0,46</b>
ESOP and/or MSOP Program Participants	-	-	57.263.910	<b>2,00</b>
<b>Total Issued and Paid-up Capital</b>	2.863.195.484	<b>100,00</b>	2.863.195.484	<b>100,00</b>

## GENERAL MEETING OF SHAREHOLDERS

The plan to transfer in part of Treasury Shares through the ESOP and/or MSOP program will be sought for approval by the shareholders at the Company's AGMS which will be held on 3 June 2024, which will be held with due observance of the provisions as stipulated in the Financial Services Authority

Regulation Number 15/POJK.04/2020 on the Planning and Holding of General Meetings of Shareholders of Public Companies and the articles of association of the Company.

The following are the dates in relation to the Company's AGMS:

No.	Uraian	Tanggal
1.	AGMS Announcement	25 April 2024
2.	DPS date to determine the Company's shareholders who are entitled to attend the AGMS (recording date)	8 May 2024
3.	AGMS Invitation	10 May 2024
4.	AGMS	3 June 2024
5.	Submission of Summary of AGMS Minutes	5 June 2024

In accordance with Article 14 paragraph (1) of the Company's Article of Association, the attendance quorum and resolution quorum of the GMS shall be as follows:

- a. GMS may be held if it is attended by shareholders representing at least 1/2 (one-half) of the total number of shares with voting rights present or represented and a resolution is valid if approved by more than 1/2 (one-half) of the total number of shares with voting rights present at the GMS;
- b. in the event that the attendance quorum as referred to in letter a. above is not achieved, the second GMS may be held provided that the second GMS shall be valid and entitled to adopt resolutions if attended by shareholders representing at least 1/3 (one-third) of the total number of shares with voting rights present or represented and resolutions shall be valid if approved by more than 1/2 (one-half) of the total number of shares with voting rights present at the GMS; and
- c. in the event that the attendance quorum at the second GMS as referred to in letter b. above is not achieved, the third GMS may be held provided that the third GMS is valid and entitled to adopt resolutions if attended by shareholders of shares with valid voting rights within the attendance quorum and resolution quorum determined by OJK at the request of the Company.

#### **ADDITIONAL INFORMATION**

For the Company's shareholders who require further information as disclosed in this Disclosure of Information, may contact the Company on any day and working hours of the Company with the following correspondence address:

**PT Link Net Tbk.**  
U.p. Corporate Secretary  
Centennial Tower Lantai 26 Unit D  
Jalan Jenderal Gatot Subroto Kav 24-25  
Jakarta Selatan, 12930  
Phone: (021) - 55777755  
Website: [www.linknet.co.id](http://www.linknet.co.id)  
Email: [corporate.secretary@linknet.co.id](mailto:corporate.secretary@linknet.co.id)

Jakarta, 25 April 2024  
**Directors of the Company**